



AMLO celebra la postulación en el partido naranja

DE LA REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que el partido Movimiento Ciudadano (MC) tenga precandidato a la Presidencia y señaló que el diputado federal Jorge Álvarez Máynez tiene todo el derecho de participar en la contienda electoral de junio próximo.

En su conferencia matutina, realizada en la decimosegunda Región Naval de Acapulco, se le preguntó al mandatario sobre el tema luego de que el martes, el gobernador de Nuevo León, Samuel García (quien buscó la precandidatura y no la alcanzó por una crisis con la oposición en su estado), destapó al legislador.

“No tenía información sobre esta nominación, designación, elección, del precandidato de Movimiento Ciudadano. Tiene todo el derecho de participar, es legal, es constitucional. Todos los mexicanos tenemos el derecho a votar y ser votados, y celebro que tenga candidato el partido del Movimiento Ciudadano”, señaló el jefe del Ejecutivo.

Durante la crisis política en Nuevo León, López Obrador criticó al PRI y al PAN por aliarse para impedir la precandidatura de Samuel García.